Demi-finale de full-contact

A Bourgoin-Jallieu, ce week-end, se tenait la demi-finale de full-contact. Des boxers du club d'Alboussière, Le Boxing club, ont participé à cette rencontre. Hacene Bouremma, en coupe de France série élite moins de 71 kilos, a perdu au point face à un jeune boxeur de Montauban.

Une centaine de combats a eu lieu durant les deux jours.

Joao-Gill Sanz et Rémi Valette ont participé pour la première fois à un combat de full-contact. Joao-Gill a perdu par disqualification au 2 cm round.

Ces sportifs s'entraînent à Alboussière et à Vernoux. La municipalité a mis à leur disposition une salle neuve au gymnase. A Alboussière une salle, actuellement en travaux, leur est également destinée.

Le club compte 37 licenciés, 12 femmes, 14 hommes et 11 enfants, dont trois filles et huit garçons. Le club rayonne de Tainl'Hermitage à Silhac en passant par St Sylvestre. Le boxing club Alboussière-Vernoux a de beaux jours assurés.

POUR EN SAVOIR PLUS

Boxing club Alboussière/Vernoux Richard Guillot 04 75 58 31 82 ou 06 85 79 79 47 http://bca.07.free.fr

> Joao-Gill Sanz et Richard Guillot, président et entraîneur.











